
2009年ＯＢ総会 議事録   
 
日時 平成２１年６月２７日（土） １５時～１７時  
場所 銀座：獨協倶楽部  
 
司会 鈴木   
書記 平田 
 
1、ＯＢ会会計報告承認 別紙 
 
2、現役会計報告及び 2009年度予算  別紙 
 
3、役員の改選（敬称略）       

 会長  横瀬（10期新任） 
    副会長  平野（22期新任）、三浦（28期留任） 
    理事長  平川（15期新任） 
     会計  小林（真）（33期新任） 
     学連    宮内（35期留任） 
     広報  恵柳（17期新任）、平田（34期新任） 

  総監督   菊池 （8期留任） 
   強化委員長   大日向 （18期留任） 

監督  大野（32期留任） 
コーチ  嘉手川（32期新任）近江（34期留任） 

名倉（36期留任）新庄（36期留任） 
 
退任 村上会長（1期） 

安藤副会長（17期） 
茂木会計役員（32期） 

 
 

理事の選出については、人選をして、理事会として集まるようにする。 
3期に一人程度で 10名位。 
現役への応援と 50周年を迎えるにあたって、そこに向かって活動していくことに
なる。 
 
 



新会長 横瀬さん 
    実は、以前より理事長を変わって欲しいと思っていた。 

今後は暫くの間、ＯＢ会長の席をお受けしたいと思うが、若い人に行く行くは任

せたいと思っている。 
出来れば定期的にバトンタッチしていきたいと思う。 
３０代位の人が実務についてはやって頂きたい。 
使える時間は極力、ＯＢ会に傾けたいと思っている。 

 
新副会長 平野さん 
 ＯＢ会、盛り上げていきましょう。 
やるっきゃないですね。宜しくお願いします。 

  
 
4、現役からの報告 七戸 
 昨年度は秋インカレ終了後、１２月中頃まで練習を行いました。 
２００９年度に新人を入部させないと部の存続が危なくなるため、勧誘活動に力を入れ

てきました。 
勧誘期間中は舟を学校へ展示したり、チラシ・ＤＶＤを作成して新入生に見せて、４人

が入部したが、現在２人が辞めかけていて、１人が家庭の事情で来られなくなりそうな

状況です。 
今年度は、レースを沢山こなしていこうと思っています。 
また、獨協ニュースでも取り上げて頂きました。現役からは以上です。 

 
5、大野監督より報告 
 ２００８年秋、２艇でインカレに出場し、２２校中１７位で予選落ち 
 ２００９年春、２艇でインカレに出場し、１４校中１０位で予選落ち 
 人数が少ないと言うこともあり色々と大変な中でも現役はよく頑張ってくれている。 
 新入部員が辞めると言ってきているが、なんとか引き留めたいと思っている。 
 監督自身の役割としては、ＯＢ会と現役とのパイプ役や、 
練習に参加するコーチ陣の調 整、安全に運営していくことが、 
自分の役目だと思っている。  
今後も宜しくお願いします。 

 
6、町田先生 
 最近は忙しく、合宿にも行くことが出来なかった。  
獨協大学全体として、体育会が低調である。 



ヨット部の不幸なところは、活動場所が学校から遠く、新入生に部の内容が伝わりにく

く、ビデオやチラシを見ても未経験の人には分かりづらい。 
ＯＢ会が一生懸命やっているのは、獨協内でも１０あるかないか。 
これからは女子学生にそっぽを向かれるとやっていけない時代。 
大学でも交流文化学科を新設し、おかげさまでヒット商品となったが、学生の大半

が女子である。 
今年から、バスケ部の顧問も掛け持ちすることになった。 
 
 

7、その他 
近江コーチ 
 新艇の購入にご尽力頂きまして、ありがとうございました。  
新艇で使用するセールも宜しくお願いします。 

 
   大野監督 
    リアカーがボロボロなので、そちらの検討もお願いします。 

 


